

Unidades habitacionales del Invi, guaridas de narcodelincuentes



RAUL RUIZ

enuncian capitalinos que, viviendas de Unidades Habitacionales del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México (Invi) que, por algún motivo no son habitadas por sus titulares, son invadidas por cubanos, venezolanos, nicaragüenses y salvadoreños, cuya estancia en territorio mexicano es ilegal.

Agregaron los afectados que la Ciudad de México ha caído dramáticamente en la inseguridad, al grado que funcionarios de gobierno, particularmente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia local, han incurrido en la omisión, pues se encuentran preocupados y ocupados en hacer proselitismo político de candidatos del partido en el poder, pero lo más grave del caso es que a los elementos policiacos se vincula con el hampa organizada.

El narcomenudeo ha tenido un crecimiento incontrolable donde la policía prefiere dejarlo operar sobre todo en las *Unidades Habitacionales del Instituto de la Vivienda* de la capital, las cuales se han transformado como reductos de la narcodelincuencia.

Las familias reportan que están sumamente desesperadas por el crecimiento de la violencia en la zona por la venta y distribución de enervantes y drogas, es decir, particularmente en las noches se escuchan balaceras dejando una estela de muertos que increíble, pero inexplicablemente no son reportados por los medios de comunicación para alertar a la sociedad que se cuide. En la Unidad Habitacional Torres de Quiroga, en la colonia Vasco de Quiroga, alcaldía Gustavo A. Madero, grupos delictivos han despojado de sus departamentos a los legítimos propietarios, se encargaron de cobrar por el uso del estacionamiento, de usar este espacio como punto de venta de droga y de protagonizar balaceras.